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SEDE

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA

ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno

(Non più di una per Consigliere - Non più di tre per Gruppo)
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Oggetto: Collegamento ferroviario dell'Acquose

PREMESSO che dal 6 luglio fino al 9 agosto prossimo la linea ferroviaria Acqui Terme-Asti sarà

sospesa a eausa di interventi di manutenzione da parte di Rfi e la circolazione verrà effettuata con

bus sostitutivi;

CONSIDERATO che dal 3 al 30 agosto sarà sospesa, e sostituita con autobus, anche la

circolazione ferroviaria della linea Acqui Terme-Ovada-Gcnova;

TENUTO CONTO che su questa stessa linea a luglio saranno dirottati i convogli della lorino-

Genova. per lavori tra Novi Ligure e Arquala Scriva, con conseguente sospensione della

circolazione dei treni locali per evitare intralci;

CONSIDERATO che per il secondo anno consecutivo non sarà attivato il cosiddetto "Treno del

mare", corsa domenicale prevista d'estate, che collegava Biella ad Alhenga. con Acqui l erme tra le
fermate intermedie, che rappresentava un'opportunità sia per i cittadini di utilizzare il treno per

recarsi in Liguria che per i turisti per raggiungere la città;

RILEVATO che lino a settembre sono previsti ulteriori disagi dovuti alla soppressione di treni o

limitazione delle corse verso la Liguria a causa di lavori al nodo di Genova;

RITENUTO che la situazione sopra descritta comporti non solo notevoli difficoltà negli

spostamenti per i cittadini ma rischi di isolare PAcquese penalizzando fortemente il turismo dì tutto

il basso Piemonte, soprattutto nel periodo di alla stagione

SI INTERROGA

II Presidente della Giunta EH

L'Assessore Kl

come si ritenga di intervenire al fine di esitare che Pinadeguato collegamento ferroviario possa

avere ripercussioni negative sul sistema turistico alessandrino. ,
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